

Liebe Schüler/innen, liebe Eltern,

das Albert-Schweitzer-Gymnasium nimmt, wie auch in den vergangenen Jahren, wieder am 24h-Lauf für Kinderrechte teil. Wir würden uns auch in diesem Jahr wieder sehr über viele, motivierte Teilnehmer freuen.



Wann? Er beginnt am Samstag, den 30. Juni 2018 um 16 Uhr und geht bis Sonntag, den 01. Juli um 16 Uhr.

Wo? Wie üblich, sind wir wieder im Seepark-Stadion in Freiburg.

Was? Was genau macht man beim 24h-Lauf? Wir laufen als Team gegen andere Teams in 24 Stunden so viele Runden auf einer 400m-Bahn wie möglich. Die Runden, die wir zurücklegen, werden mithilfe eines Staffelstabs gezählt. Pro Runde nehmen wir eine gewisse Summe an Geld ein, die von unterschiedlichen Sponsoren kommt und mit welcher dann ausgewählte Projekte zu Gunsten von Freiburger Kindern finanziert werden.

Wenn ihr Interesse habt, dieses Jahr am 24h-Lauf teilzunehmen und mit uns den ersten Platz verteidigen wollt, dann kommt einfach zum Vortreffen, dort bekommt ihr ein Anmeldeformular. Über den Ort und den Zeitpunkt des Treffens werdet ihr durch eine Durchsage informiert. Bei Fragen könnt ihr euch entweder an Julius Schweizer oder Robin Srikanthan (K1) wenden, oder diese beim Treffen stellen.

Wir freuen uns auf euch,

Euer Orga-Team